

En ce mois de septembre, prions avec notre Pape François

La Terre «a de la fièvre et elle est malade»...

Écoutons «la douleur des millions de victimes des catastrophes environnementales» : les ouragans, les incendies, les raz-de-marée, les sécheresses, la fonte des glaciers, les inondations et les vagues des chaleurs...

Prions pour que chacun d'entre nous

écoute avec son cœur

le cri de la Terre

et les victimes des catastrophes environnementales

et de la crise

climatique,

en s'engageant

personnellement

à prendre soin du monde

qu'il habite.

Que nos vies deviennent

des chants d'amour pour

Dieu

et de soin pour notre

Maison commune.

